



Opacan mantas sesión solemne

MARTHA MARTÍNEZ
Y CLAUDIA SALAZAR

Diputados de Morena desplegaron ayer en el salón de plenos de la Cámara baja cuatro mantas gigantes con la palabra “culpables” y las imágenes del ex Secretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna, y el ex Presidente Felipe Calderón, a quienes señalaron como “el narcotraficante” y “el jefe”.

Durante la sesión solemne con motivo del Día Internacional de la Lengua Materna, los morenistas extendieron dos mantas desde la parte superior del salón, un espacio para invitados especiales.

Otras dos pancartas fueron desplegadas en tribuna, durante la intervención de la diputada María del Rosario Reyes Silva, quien aseguró que Calderón sí sabía de los nexos de García Luna con el crimen organizado.

“Por cierto, la historia nos ha dado la razón: Felipe Calderón y García Luna encabezaron el crimen organizado en nuestro País. Hoy nadie pone en duda que ambos traicionaron a México, que se entienda en todas las lenguas: Felipe Calderón sí sabía y acabará como Gar-

cía Luna, tras las rejas”, acusó la morenista.

En una de las mantas se veía la imagen de Calderón y de García Luna, una flecha señalaba al ex Presidente como “el jefe” y otra al ex titular de Seguridad como “el narcotraficante”.

Reyes Silva agregó que “a la derecha se le llegó la hora”, y citó una frase de López Obrador, quien siendo Jefe de Gobierno usó la tribuna para defenderse del desafuero: ‘sólo falta que a ustedes y a mí nos juzgue la historia’.

Desde sus curules, otros diputados morenistas festejaban: “Borolas sí sabía”, “Margarita sí sabía”.

Entre gritos, los diputados de Morena acusaron a las bancadas de PAN, PRI y PRD de negarse a continuar con una sesión ordinaria, tras la conclusión de la solemne, para evitar que el tema de García Luna se siguiera abordando desde tribuna.

La sesión se suspendió a pesar de que se habían agendado seis dictámenes a discusión sobre reformas leyes en materia de derechos de personas adultas mayores, vivienda y paridad de género.



CIRCO DE SAN LÁZARO

En medio de la celebración del Día de la Lengua Materna, diputados de Morena desplegaron pancartas contra el ex Secretario de Seguridad y el ex Presidente Felipe Calderón.

